

CFA ALYDRINE

www.alydrine-formation.com



Le CFA ALYDRINE a été créé en mars 2020 et est **spécialisé dans les formations professionnelles ainsi que le développement personnel et professionnel.**

Nos objectifs sont de vous apporter confiance, plaisir et succès dans la réalisation de vos projets. Nos atouts reposent sur une direction rigoureuse et attentive de vos projets, afin de vous accompagner vers la réussite. Loin des formations standard, nous créons la différence avec une approche pédagogique stimulante, optimisant les nouvelles technologies. **Chez ALYDRINE place au bien-être et au plaisir de l'apprenant, à la participation active pour ancrer les compétences.**

Alors, que vous soyez une entreprise ou un apprenant, vous êtes unique. Unique parce que constitué(e) de multiples paramètres qui vous différencient.

Cette différence, vos différences nous passionnent, nous animent chaque jour pour **créer des parcours de formation sur mesure, vivants, innovants, adaptés à vos besoins et à vos exigences.**

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Certifications professionnelles

- Négociateur(trice) Technico-commercial(le)
- Assistant(e) des Ressources Humaines
- Responsable Commercial(e) et Marketing
- Chargé(e) d'Administration des Ressources Humaines
- Conseiller(ère) en Insertion Professionnelle
- Formateur(trice) Professionnel(le) d'Adultes



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

279 Rue Charles de Gaulle
78410 Flins-Sur-Seine - FRANCE
+33 (0)9 88 30 88 26
+33 (0)6 65 29 46 34

recrutement@alydrine-formation.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 14, 18, 40, 43
Tourisme
<https://bit.ly/3sCJE58>
Collectivités
flinssurseine.fr
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3lwRFFf>
Sport dans la région
flinssurseine.fr/en/rb/511227/ecole-des-sports

LES + DE L'ÉCOLE

- **Ecole à taille humaine** : qui permet une relation de proximité avec les apprenants et un suivi individualisé
- **Programmes pédagogiques alliant théorique et pratique** : ateliers digitaux, workshop...
- **Large réseau d'entreprises partenaires** : insertion professionnelle des étudiants, proposition stage/alternance
- Possibilité de réaliser sa formation en **cursus initial ou en alternance**



CHIFFRES CLÉS

40 étudiants
Date de création : 2020

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**

CFA ALYDRINE

www.alydrine-formation.com



The CFA ALYDRINE was created in March 2020 and **specializes in professional training as well as personal and professional development.**

Our objectives are to bring you confidence, pleasure and success in the realization of your projects. Our assets are based on a rigorous and attentive management of your projects, in order to accompany you towards success. Far from standard training, we create the difference with a stimulating pedagogical approach, optimizing new technologies. At ALYDRINE, there is a place for the well-being and pleasure of the learner, for active participation to anchor skills.

So whether you are a business or a learner, you are unique. Unique because made up of multiple parameters that set you apart.

This difference, your differences fascinate us, drive us every day **to create tailor-made, lively, innovative training courses, adapted to your needs and requirements.**

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Professional certifications

- Technical-commercial negotiator
- Human Resources Assistant
- Sales and Marketing Manager
- Human Resources Administration Officer
- Vocational Integration Advisor
- Professional Adult Teacher



 **TEACHING LANGUAGES**
French



PRACTICAL INFOS

279 Rue Charles de Gaulle
78410 Flins-Sur-Seine - FRANCE
+33 (0)9 88 30 88 26
+33 (0)6 65 29 46 34

recrutement@alydrine-formation.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport
Bus line : 14, 18, 40, 43
Tourism
<https://bit.ly/3sCJE58>
Local government
flinssurseine.fr
Famous heritage
<https://bit.ly/3lwkRFF>
Sports in the region
flinssurseine.fr/en/rb/511227/
ecole-des-sports

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **School on a human scale:** which allows a close relationship with learners and individualized follow-up
- **Educational programs combining theory and practice:** digital workshops, workshops, etc.
- **Extensive network of partner companies:** professional integration of students, internship/work-study proposal
- Possibility of completing your training as **an initial course or as a work-study program**



KEY FIGURES

40 students
Year founded : 2020

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi**